

Camagüey cumple tareas planificadas en centrales azucareros que participarán en la zafra



Camagüey, 2 oct (RHC) Los cuatro centrales azucareros de la provincia de Camagüey que participarán en la próxima zafra cumplen sus cronogramas de reparaciones hasta la fecha, las cuales se encuentran al 104% en el territorio.

El Siboney será el primero previsto para arrancar el 24 de noviembre, y por sus resultados en esta faena, Panamá dará el pitazo inicial para inicios de diciembre.

Se espera para el 10 diciembre y el 10 de enero, la incorporación a la contienda de los centrales Carlos Manuel de Céspedes y Batalla de las Guásimas respectivamente, pues registran buenos sobrecumplimientos de sus planes, según información facilitada a la ACN en la Sala de Análisis de la Empresa Azucarera Camagüey (EAC).

De forma paralela, continúan los trabajos de alistamiento de combinadas cañeras, donde de un total de 45 KTP a reparar, hasta el momento se logran concluir 33, mientras, de 13 KC planificadas hay 9 terminadas.

Entre las tareas planificadas está también la de garantizar las óptimas condiciones de los equipos para la cosecha, concluir 58 combinadas listas, de las cuales 42 ya recibieron atención, lo cual representa un 72% hasta el momento.

Por otro lado, Tranzmec, la Empresa de Transporte y Servicios a la Mecanización, tiene reparados 51 camiones y 68 remolques, precisó la citada fuente de la EAC.

Los análisis semanales de los preparativos se realizan en los cuatro ingenios azucareros que participarán en la zafra, incluyendo las entidades de aseguramiento y los centros de acopio de caña, estos últimos situados en las zonas del central Brasil, en el municipio de Esmeralda, y del antiguo Cándido González, perteneciente a Santa Cruz del Sur.

También se revisan los de las áreas de Florida, cuyo central Argentina, productor de azúcar crudo y refino a la vez, no funcionará este año, y solo el Ignacio Agramonte tiene activa la refinería.

Las actuales reparaciones en el sector azucarero de Camagüey como en toda Cuba, son tensas debido a las limitaciones impuestas por la pandemia de la COVID-19, las del orden energético y en la adquisición a tiempo de recursos, también influenciadas por el bloqueo del gobierno de Estados Unidos.

Sin embargo, agramontinos de la esfera laboran arduamente en la búsqueda de soluciones, a fin de evitar grandes atrasos en las faenas que garantizan un mejor desenvolvimiento durante la molienda de esta actividad econ. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/235682-camaguey-cumple-tareas-planificadas-en-centrales-azucareros-que-participaran-en-la-zafra>



Radio Habana Cuba